

Un feu de forêt maîtrisé dans le Parc national Alexandre Humboldt



La Havane, 29 juillet, (RHC).- Les autorités cubaines ont maîtrisé le feu de forêt qui a éclaté cela fait plus d'une semaine dans une localité reculée du Parc national Alexandre Humboldt, dans la province de Guantanamo.

Un communiqué rendu public ce matin signale que le feu est pratiquement éteint suite aux efforts consentis par des brigades spécialisées de bois et forêts.

Les autorités estiment à quelque 300 hectares la superficie de bois ravagée par le feu déclenché très probablement par une décharge électrique.

La situation est suivie de très près étant donnée la sécheresse qui affecte la région depuis de longs mois.



Radio Habana Cuba